
 

 

ATA 01 

REUNIÃO GERAL ORDINÁRIA DO COLEGIADO 

09 DE JANEIRO DE 2025 

 
Aos 09 (nove) dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniu-se ordinariamente nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores, na Rua Comendador Avila, 01, nesta cidade,  Vera 

Regina Gomes dos Santos Teixeira, Pedro Luiz da Rosa  Peixoto, Renato Luiz Medeiros Madruga, Alex 

Sandro Londero Friedrich, Hemelin Lucas Gomes Rodrigues, Franciele Ribeiro e Lenir Witter e Veridiana 

Oliveira Lucas. Dando Início aos trabalhos, a Presidente Vera Regina Gomes dos Santos comprimentou os 

presentes e informou que devido as férias da Conselheira Administrativa Ana Teresa Silveira da Silveira, 

Portaria nº 7.928/2024, no período de 02/01/2025 a 10/01/2025 e férias da 1ª suplente Maria Luciana 

Gimenes Rochel, Portaria nº 7.962/2024, no período de 02/01/2025 a 03/02/2025, esta participando hoje 

da reunião a 2ª suplente, Veridiana Oliveira Lucas. A primeira pauta do dia foi referente ao contrato firmado 

pelo executivo de locação do prédio do Sr. Walter Túlio da Silva Hessel, com custos pagos antecipadamente 

pela Prefeitura Municipal de Pedras Altas, onde este prédio seria utilizado pelo PREVPAS, porém informou 

que ainda não se reuniu com a atual administração para saber se ainda há a intenção de manter a locação 

do prédio para uso do PREVPAS e que pretende agendar esta reunião nos próximos dias para ter uma 

definição sobre o assunto. A Gestora de Recursos Crislene Gomes Ribeiro, manifestou sua preocupação 

com relação à necessidade de uma criação de senha para nova Prefeita para transmissão do DIPR e DRAA, 

cujos prazos limites são o dia 31 de janeiro e 31 de março de 2025 respectivamente. Aproveitou e informou 

que após o encerramento do exercício de 2024, vai repassar as informações referentes ao DIPR ao Assessor 

Previdenciário Luiz Carlos Machado, que será o responsável pela prestação das informações apartir da 

competência janeiro de 2025. Dando continuidade à pauta, a Presidente informou que a representante da 

empresa ECS Treinamento e Consultoria, contratada para auxiliar na implantação do programa Pro-gestão, 

Sra, Elisandra Carloto Salciloto solicitou a realização de reunião on line com o conselho do PREVPAS 

para os encaminhamentos referentes à implantação do sistema Pró-Gestão, ficando definido o dia 13 de 

janeiro de 2025 às 18:00 horas em local ainda à definir. Concluindo a pauta, foi deliberado o calendário de 

reuniões gerais do colegiado do PREVPAS, ficando definidas as seguintes datas para o ano de 2025: 06/02, 

11/03, 10/04, 08/05, 05/06, 08/07, 07/08, 04/09, 09/10, 06/11 e 04/12. Nada mais tendo à constar, a 

Presidente Vera Regina Gomes dos Santos declarou encerrada a reunião. Eu, Alex Sandro Londero 

Friedrich, Membro do Comite de Investimentos, secretário desta reunião, lavrei e transcrevi a presente ata, 

a qual será assinada por todos os presentes. 

 


